
（様式第４号） 第 1 回 武石地域協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 武石地域協議会  

２ 日   時 令和 2年 7月 15日 午後 7時 00分から午後 8時 33分まで  

３ 会   場 武石地域自治センター2階 第 1会議室  

４ 出 席 者 池内俊郎会長、金子るり子副会長、池内万雄委員、大平智子委員、荻原輝夫委員、金

井修一委員、金井律子委員、小林明美委員、小山和博委員、小山ひろえ委員、桜井敏

雄委員、城下昌史委員、橋詰明徳委員、橋詰正江委員、樋沢茂委員、宮下覚委員、依

田せつ子委員 

【欠席委員 3名】 

 

５ 市側出席者 大平地域自治センター長、滝沢地域振興課長、小山市民サービス課長、坂部地域政策

担当係長、増田地域政策担当主査、高齢者介護課（藤沢課長、小須田課長補佐、笠井

係長）、市民参加・協働推進課（内藤係長） 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和 2年 7月 27日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開 会（地域振興課長） 

 

２ あいさつ（センター長） 

 

３ 自己紹介（委員、職員） 

 

４ 地域協議会の概要と任務等について（事務局説明） 

 

５ 協議事項 

（１） 武石地域協議会の会議運営要綱の確認について（事務局説明） 

 

 ～ 全員の賛成により、運営要綱の継続を決定 ～ 

 

（２） 正副会長の選出について 

 （事務局）運営要綱第 2条「会長及び副会長の互選の方法は、協議会で協議して定める」となっている。

選出方法について、協議をお願いしたい。 

 （委員）自薦、推薦でよいのではないか。 

 （事務局）推薦という御意見がありました。本日出席の過半数の皆様の同意があれば推薦により正副会長

を決定してまいりたい。推薦による方法に同意される方は挙手をお願いしたい。 

～ 全員の賛成により、推薦により決定 ～ 

 （事務局）会長についてどなたか推薦がある方はお願いしたい。 

 （委員）今まで会長を経験されていた池内俊郎委員が適任ではないか。 

 （事務局）池内俊郎委員を会長とすることに同意をいただける方は挙手をお願いしたい。 

      挙手多数ということで池内俊郎委員が会長に決定する。続いて副会長の選出をお願いしたい。 

 （委員）金子るり子委員はいかがか。 

 （事務局）金子るり子委員という推薦が出たが、挙手していただき多数決で決定したい。 

      金子るり子委員を副会長とすることに賛成される方は挙手をお願いしたい。 

 ～ 挙手多数 ～ 



      副会長は、金子るり子委員に決定し、会長との打ち合わせのため、暫時休憩する。 

 

～ 休 憩 ～ 

 

  新正副会長あいさつ 

 （池内会長）先ほど会長として選出いただきました池内でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

前期に引き続き会の運営をさせていただくことになります。力不足ではありますが、皆様のご協力を得

ましてスムーズな進行に務めてまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 （金子副会長）副会長として推薦をいただきました金子と申します。皆様がスムーズに意見を出していた

だけるように池内会長のサポートをしていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

（３） 上田市（高齢者介護課）からの意見聴取 

① 「上田市武石老人福祉センター寿楽荘」の廃止について（高齢者介護課説明） 

② 「上田市武石デイサービスセンターやすらぎ」の今後の運営について（高齢者介護課説明） 

【質疑】 

（委員）「上田市高齢者福祉センター条例」から「上田市武石老人福祉センター寿楽荘」削除するとい

うことだが、施行日はいつか。 

（高齢者介護課）上田市武石デイサービスセンターも同じく、令和 3年 4月 1日に施行予定である。 

（委員）武石地域総合センターの利用管理については今後地域自治センターから提示があるということ 

でよいか。 

（事務局）ひとつの建物に複数の機能が入るので今後、団体の皆さんと詰めるべき点がある。 

また、開庁日も来年 4月以降ということで決定されていないがこれから詰める中で決めていきたい。 

（委員）地域協議会にも内容の説明があるという認識でよいか。 

（事務局）はい。 

（委員）デイサービスセンターやすらぎについて、民間委託へ移行が暫定になっているが民間事業者の 

選定はいつ頃までに終わるのか。利用者へのサービス内容の維持、もしくは低下があってはならないと 

思うがどのように考えているか。 

（高齢者介護課）今の事業の継続をお願いしていくが、サービスの運用の変更は若干ありえるのではな 

いかと思っている。 

（委員）事業者は、公募で決めるのか。 

（高齢者介護課）希望としては、地域のことの理解が深く介護保険事業を行っているということを基に 

して、事業者を選定したい。 

（委員）「デイサービスセンターやすらぎ」に従事している職員の皆さんは今後どうなるのか。 

（高齢者介護課）事業者と社会福祉協議会との話し合いになると思う。 

（委員）完全に、民営化されると運営内容に対するチェック等は行わないのか。 

（高齢者介護課）建物自体は上田市の建物になるので、維持管理等は市の負担があると思われる。 

事業自体は介護保険の中の監査があり、チェックが入る。 

 

（４） 第 7期からの申し送り事項について 

・前期武石地域協議会からの申し送り事項である次の 4点について説明し、①～③を第 8期の重要課 

題として取り組み、期中に協議が必要な事項がある場合は、その都度課題として取り上げていくことが



確 

認される。（事務局） 

① 岳の湯温泉雲渓荘の存続と経営改善について 

② 公共交通機関の在り方について 

③ 武石地域全域公園化構想について 

④ 松林の維持と松くい虫対策について 

 （会長）第 7期からの申し送り事項にもあるように連続した課題となっているものもある。 

  今後地域協議会として市への提言活動等に取り組めるものがあれば、検討していく。 

 

（５） 次回会議の開催について 

日 時：8月 19日（水）午後 7時～ 

場 所：武石地域自治センター 第 1会議室 

 

６ その他 

（１） 個人番号の提供と口座番号の確認書について（依頼） 

 

（２） 地域協議会委員名簿と会議録の公開について 

  ・名前のみの名簿をホームページにて公開する。 

  ・会議録を作成し公開する。ただし発言委員の名前は公表しない。 

 

７ 閉 会（金子副会長） 

 

 


